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Strada  a  mare  di  Cornigliano,  Pellerano  a  Paita:
“Riusciamo  a  misurare  il  ponte?”
di Lanternino
07 Febbraio 2015 – 13:44

Cornigliano. Il consigliere regionale Lorenzo Pellerano (Liguria Libera) è tornato ancora
una volta “all’attacco”, questa volta regalando un metro all’assessore Raffaella Paita e
chiedendo  di  sapere  finalmente  l’altezza  del  ponte  della  nuova  strada  a  mare  di
Cornigliano.
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